

Neues von der F-Jugend

Neues Jahr, neuer Trainingstag, neue Trainer und (zum Teil) neue Kids!

Noch vor den Schulferien haben wir das Training mit der neuen F-Jugend wieder aufgenommen. Einerseits um sich gleich zu Beginn der Runde richtig kennenzulernen und auf die kommende Runde einzuschwören, andererseits gab es bis zum ersten Turnier nur wenige Trainingseinheiten. Nach einer Sommerpause im August läuft das Training seit September nun so richtig an!

Mittlerweile haben wir in der F-Jugend 26 Wyhler Kids, das ist wirklich super und ein richtiges und wichtiges Signal für die Zukunft des Sportclubs. Es macht uns riesigen Spaß mit den Jungs zu trainieren und schon nach kurzer Zeit deren fußballerische Fortschritte sehen zu können. Natürlich gibt es wie bei jedem „Neustart“ auch kleinere Anlaufschwierigkeiten. Die „alten“ Jungs müssen das Vertrauen in die „neuen“ Jungs noch bekommen, der Teamgedanke muss hier aufs Neue gestärkt werden und andersrum müssen die „neuen“ Jungs ihre Nervosität & Schüchternheit ablegen. Das braucht sicherlich noch etwas Zeit, diese bekommen die Jungs aber von uns. Gemeinsam schaffen wir das!

Bedanken möchten wir und an dieser Stelle noch bei Max Adler und Robin Hirzler. Unserer beiden Spieler der ersten Mannschaft haben uns aufgrund des Trainer-Engpasses letzte Woche beim Training unterstützt und konnten den Jungs somit ein „verteidigerspezifisches“ Training ermöglichen. Vielen Dank Euch!

Da wir bei voller Kapelle auf dem Trainingsplatz aber auch mal an unsere Grenzen kommen können, suchen wir noch weitere Trainer & Unterstützer für unsere F-Jugend. Egal ob aktive Spieler, ehemalige Spieler oder auch komplett ohne Spielerfahrung...falls ihr Interesse habt, uns (in welcher Form auch immer) zu unterstützen, meldet Euch gerne bei uns direkt oder bei Jugendleiter Jens Ritter. Wir freuen uns auf Euch! ☺

Jugendturnier FC Weisweil / 01. Oktober 2023

Mit 20 hochmotivierten F-Jugendspielern sind wir letztes Wochenende am Lager in Weisweil einmarschiert. Die Zusammensetzung der diesjährigen Spielrunde / Spielgruppe war sehr lästig und mit einigen größeren Hürden seitens des Verbands verbunden. Letztendlich konnten wir aber, auch aufgrund des großen Einsatzes von Dominik Schweizer (DANKE!), in der alten Gruppenkonstellation mit den Nachbarvereinen Weisweil, Sasbach, Kiechlinsbergen-Königschaffhausen und Endingen an den Start gehen.

Bei der F-Jugend wird in der Turnierform eine Kombination aus dem bekannten Kleinfeldspiel und dem neuen „FUNiño“ (einem Spiel auf 4 kleine Tore, ohne Keeper) gespielt. Ergebnisse und Platzierungen gibt es im unteren Jugendbereich nicht mehr. Dies ist Teil der neuen DFB-Reform und soll die Spielintelligenz und den Spaß der Kinder am Fußball fördern.

Jetzt aber zurück zum Sport! Bei sommerlichen Temperaturen kamen unsere Jungs der F1 und F2 mächtig ins Schwitzen, zeigten aber in allen Spielen schon viel von dem, was wir wöchentlich mit ihnen trainieren. Wir haben allerdings auch vieles gesehen, worauf wir den Fokus in den nächsten Einheiten legen werden. Insgesamt konnten wir in allen Spielen unseren SC-Stempel aufdrücken und zeigten, dass wir spielerisch und kämpferisch absolut konkurrenzfähig sind, auch gegen den gefühlten und selbsternannten „Branchenprimus der Gruppe“ Endingen.

Wir freuen uns jetzt schon auf das nächste Turnier am 15.10.2023 in Sasbach. Kommt gerne vorbei und unterstützt unsere Jugendteams, die Zukunft unseres SC Wyhl!

Grüße vom Trainerteam,
Domi Leber, Mike Schwörer und Jannick Groeger

Bilder:

Unsere F-Jugendkids:

Alex, Armon, Carlo, Christos, Elian, Elias, Felix, Finn, Giannis, Jakob, Jonas E., Jonas H., Jonas R., Liam, Lyubomir, Marlon, Mathieu, Max, Moritz, Nick, Noah, Phil, Rion, Samiro, Tim, Tom